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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS GERAIS 
 
 
ATA DE REUNIÃO Nº 115 / 2022 - RPBGAB (11.04.01) 
 
Nº do Protocolo: 23222.000988/2022-11

Juiz de Fora-MG, 27 de Abril de 2022

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS DO
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE
DE MINAS GERAIS - CAMPUS RIO POMBA, REALIZADA EM 31 DE MARÇO DE
2022.

Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às oito horas e 12 minutos, via
webconferência, os membros infracitados do Conselho de Campus, do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Sudeste de Minas Gerais, Campus Rio Pomba, estiveram
em reunião extraordinária presidida pelo Presidente, José Manoel Martins. Verificado o
quórum, o Presidente iniciou os trabalhos, agradeceu a presença de todos. Informou a inversão
de pautas em vista de compromissos dos Professores que farão as apresentações. Apreciação e
aprovação da Proposta de inclusão de Disciplinas Optativas da Matriz 2020 do Curso de
Licenciatura em Educação Física nas Matrizes 2017 e 2015. O Professor Carlos Magno faz
a apresentação, explanando a necessidade da inclusão das disciplinas, principalmente pela
experiência com o ERE. Apresenta a Ata do núcleo de Educação Física. O Presidente abre para
manifestações. Em votação: Aprovado por unanimidade. Apreciação e aprovação da
alteração do Calendário de Eventos 2022. O Conselheiro Leonardo faz a apresentação do
calendário de eventos de 2022, explana a proposta e a importância do mesmo, dando um
melhor suporte aos eventos por parte das Diretorias de Extensão, Ensino e Pesquisa. São um
total de quatorze eventos, sendo 10 da DIREXT, três são interface das diretorias (ensino,
pesquisa e extensão) e um da DPPG. Sugestão de incluir os eventos do IF, como SIMEPE e
Jornada de Indissociabilidade. O Presidente abre para manifestações. Prof.ª Carla, levanta a
dúvida de alguns eventos estarem em datas coincidentes. Prof.º Leonardo explica que
ocorrerão em períodos diferentes, manhã, tarde e noite. Prof.ª ressalta a importância de serem
momentos diferentes para que os alunos possam participar de ambos os eventos, pensando
também no aluno do noturno. Prof. Leonardo explica que isso será levado em conta para sim
ser pensado, trabalhar com os Departamentos de forma voluntária para que seja evitado as
datas coincidentes. Manifesta estar de acordo com todas as sugestões. O Presidente reforça a
importância de incluir os eventos do IF, cita também o evento dos 60 anos do campus, e
manter a prioridade das datas dos eventos que estão no calendário. Prof. Bruno destaca que as
datas coicidentes não é impeditivo desde que os eventos sejam de natureza diferente, público.
Será necessário um pouco de flexibilidade, tendo em vista a regularização do calendário letivo
e readaptação da comunidade acadêmica. Em votação: Aprovado por unanimidade. Prof.
Leonardo agradece as contribuições e afirma que serão observadas para a elaboração dos
eventos. Apreciação e aprovação da alteração dos Calendários Acadêmicos dos Cursos
Técnicos Integrados, Concomitantes e Subsequentes 2022. Prof.ª Paula faz a apresentação
das propostas, ressaltando datas do calendário administrativo que estão como recesso (22 de
abril), divergente do acadêmico, que seria letivo, assim achou melhor fazer alteração. Todos
finalizando na mesma data, ressaltando que o integrado não é semestral. O Presidente abre
para manifestações. Prof. Bruno chama a atenção com a sobreposição de atividade, em relação
aos conselhos de classe. Prof.ª Paula tem uma solicitação de se criar uma comissão para
trabalhar a organização e realização dos conselhos de classe. Em votação: Aprovado por
unanimidade os três calendários. Apreciação e aprovação da retificação do Calendário
Acadêmico da Pesquisa E Pós-Graduação 2022. Prof.ª Larissa apresenta a proposta da
retificação da data de 22 de abril, que estava como dia letivo, e o calendário administrativo traz
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recesso, foi necessário fazer esta alteração, sem comprometer as aulas. Presidente abre para
manifestações. Em votação: Aprovado por unanimidade. Prof. ª Paula faz o registro que hoje é
o último dia para submissão de abertura de curso na Reitoria, as comissões de elaboração dos
PPC’s Tecnologia em Laticínios em EaD e Técnico Integrado em Química, pediram
prorrogação para finalizar os trabalhos. Em breve será discutido a Licenciatura em Educação
Física, a necessidade de alteração do curso, para adequar a diretriz maior, sendo um novo
nome para o curso. Apreciação e aprovação da Criação de Doutorado Profissional Em
Ciência E Tecnologia De Alimentos. Prof. ª Larissa faz a apresentação da proposta, explana
sobre a abertura do curso, diz que foi encaminhada a ata a todos do DACTA foi enviada a
todos os conselheiros, previsão de iniciar a partir de 2023, está previsto no PDI, ontem (30/04)
receberam a ata assinada por todos os professores do DACTA. Reafirma o registro da Paula
que hoje é o último dia para submissão de abertura do curso, apenas o nome e a modalidade.
Prof. Bruno complementa as informações, concordando com as colocações da Prof.ª Larissa. O
Processo não depende somente dos trâmites internos da Instituição, processo é mais longo e
depende de etapas da CAPES. Presidente José Manoel, ressalta a importância das informações
e abertura do Doutorado. Presidente abre para manifestações. Em votação: Aprovado por
unanimidade. Apreciação e aprovação da alteração do Calendário dos Cursos de
Graduação 2022. Prof.ª Wellingta faz a apresentação da proposta de alteração do calendário,
informando que a alteração não traz nenhum prejuízo à graduação, a data de 22 e 23 de abril
eram letivos, e com o calendário administrativo é recesso, assim surge a necessidade de
alteração, trocando para 30 de abril e 30 de julho para letivo. Resolução saiu recentemente, e
não teve tempo de encaminhar para o conselho, a alteração do trancamento de disciplinas,
trazer até o dia 31 de maio. Presidente abre para manifestações. Em votação: Aprovado por
unanimidade. Apreciação e aprovação da Proposta de Alteração do PPC da Pós-
Graduação Lato Sensu em Docência Na Educação Profissional e Tecnológica; Prof.ª Cíntia
faz a apresentação das propostas, aprovadas pelo colegiado. Foi recebida uma demanda dos
estudantes em alterar o curso para ser integralmente a distância, eliminando os encontros
presencias, e colocando os encontros síncronos. Atividades complementares passará a
contemplar um evento anualmente na área de educação que passará a ser presencial, sem ser
obrigatório, para os alunos mais próximos e que tem condições de participar, aberto a
comunidade acadêmica, e a oferta de cursos de curta duração, presencial e a distância.
Presidente agradece e ressalta a importância da adequação para a nova realidade. Presidente
abre para manifestações. Prof.ª Larissa questiona se esses ajustes após inseridos e alterados no
PPC passará no Conselho de Campus, que foi seu entendimento. Observa algumas correções
no PPC, o encontro síncrono será considerado atividade complementar, ficar bem definido no
PPC. Prof.ª Cíntia explica que o encontro síncrono não será contado como atividade
complementar, e que os alunos deverão participar como atividade básica. Prof.ª Paula
parabeniza pela iniciativa, participou da aula inaugural, e pode comprovar a diversidade
geográfica dos estudantes, muitos do nordeste, público diferenciado. O Curso vai trazer uma
visibilidade grande para a Instituição. Prof.º Bruno, informa que no início do curso foi
proposto para um tipo de público-alvo, e hoje observamos que mudou completamente,
importante estar sintonizado com os tempos, preservando a demanda, e atendendo as
necessidades. Em votação: Aprovado por unanimidade. Apreciação e aprovação do Registro
da marca PESAPIG, referente ao produto tecnológico com depósito de patente intitulado
“Método e dispositivo de pesagem para suínos de alto potencial genético híbridos
comerciais e da raça Piau” número do processo: br 10 2021 022844 0 no inpi; Prof. Sérgio
faz a apresentação da pauta. Destacou a importância da aprovação do registro da marca para a
Instituição, colocando a marca no mercado, com identidade do produto. Presidente abre para
manifestações. Prof.ª Larissa agradece ao prof. Sérgio por todo empenho e envolvimento, que
se trata de uma marca institucional. Explica a necessidade de aprovação no Conselho de
Campus, para seguir com a tramitação. Prof.ª Carla pede esclarecimento sobre a empresa
interessada de São Paulo. Prof. Sérgio esclarece que existe sim um interesse, e que esta
empresa já comercializa produtos da Embrapa, e que não é exclusividade. São duas frentes de
trabalho, uma que é o depósito da patente e outra o registro da marca. Em votação: Aprovado
por unanimidade. Presidente parabeniza e demonstra orgulho em nome do Campus Rio
Pomba. Apreciação e aprovação de Inclusão da Disciplina Optativa Npa 5030 - Gestão do
Processamento e da Qualidade de Alimentos para Animais na Matriz do Mestrado
Profissional em Nutrição e Produção Animal; Prof. Sérgio faz a apresentação da proposta.
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A disciplina foi proposta pela Professora Renata, a disciplina não estava inserida na Matriz do
curso, mas já foi ofertada e ficou esquecida na atualização do documento, seria uma correção e
retomada da mesma na matriz do curso. Em votação: Aprovado por unanimidade. Presidente
do Conselho encerra as pautas, e abre a palavra. Prof. Arnaldo reforça que com toda alegria,
satisfação pelo retorno, que continuemos atentos aos protocolos e cuidados com a pandemia.
Presidente do Conselho agradece a todos, e registra a felicidade de ver o campus repleto de
alunos e servidores, com este retorno presencial. Agradece aos servidores que estiveram
presentes às ações para o retorno presencial. Os demais Campus do IF Sudeste MG, estão na
mesma toada do Campus Rio Pomba. Muita esperança de que tudo vai dar certo. Encerrou a
reunião. Eu, Leilimar Duarte Rodrigues, _____________, Secretária desta reunião, lavrei esta
ata, que segue assinada pelos presentes.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 29/04/2022 08:33 ) 
ARNALDO PRATA NEIVA JUNIOR 

DIRETOR 
Matrícula: 2225264 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 09/05/2022 10:22 ) 
BRUNO GAUDERETO SOARES 

CHEFE DE SETOR 
Matrícula: 1037814 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 27/04/2022 16:15 ) 
CARLA PATRICIA GARCIA 

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO 
Matrícula: 2477175 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 27/04/2022 16:05 ) 
FABIANO TEIXEIRA 

DIRETOR 
Matrícula: 1451018 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/04/2022 13:38 ) 
JOSE MANOEL MARTINS 

DIREÇÃO GERAL 
Matrícula: 1570618 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/04/2022 16:14 ) 
LARISSA MATTOS TREVIZANO 

DIRETOR 
Matrícula: 1894468 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 05/05/2022 05:18 ) 
LEONARDO DA FONSECA BARBOSA 

DIRETOR 
Matrícula: 2281241 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/04/2022 10:01 ) 
MARIO COUTINHO MARINI 

COORDENADOR 
Matrícula: 1167103 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/04/2022 10:47 ) 
PAULA REIS DE MIRANDA 

DIRETOR 
Matrícula: 1547820 
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